



Der Pflegeelternrat Hamburg stellt sich vor

Der Pflegeelternrat Hamburg wurde 2013 als Interessenvertretung für Pflegefamilien unter dem Dach des Vereins Freunde der Kinder e.V. gegründet und erweitert damit das umfangreiche Angebot des Vereins zur Beratung und Information von Pflege- und Adoptivfamilien. Der Pflegeelternrat vertritt die Interessen der Pflegefamilien in Hamburg sowie die der Pflegeeltern in anderen Bundesländern, die Hamburger Pflegekinder aufgenommen haben, gegenüber Politik, Fachbehörden, Allgemeinem Sozialen Dienst (ASD), Pflegekinderdienst (PKD) und Vormündern.

Ziel des Pflegeelternrats Hamburg ist es, die Rahmenbedingungen für Kinder in Pflegefamilien nachhaltig zu verbessern und das Bild von Pflegeeltern in der Öffentlichkeit positiv zu verändern. **Denn:** Pflegeeltern sind die Fachleute für ihre Pflegekinder!

Wir wollen

- den Hamburger Pflegeeltern eine Stimme geben
- bei der Entstehung von Gesetzen, Verordnungen und
- Fachanweisungen beteiligt werden

Wir bieten

- Vertretung der Interessen von Pflegefamilien
- eine Anlaufstelle für Pflegeeltern
- Erfahrungsaustausch
- die Möglichkeit zur Mitarbeit
- eine Internetseite mit Informationen für Hamburger Pflegeeltern

Die Angebote von „Freunde der Kinder e.V.“ werden durch die Freie und Hansestadt Hamburg, Behörde für Arbeit, Soziales, Familie und Integration gefördert. Das Beratungstelefon der Beratungsstelle ist Montag bis Donnerstag von 10 bis 13 Uhr besetzt. Zu anderen Zeiten können Sie eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter hinterlassen.

U- und S- Bahn: Bahnhof Ohlsdorf
Buslinie: Bahnhof Ohlsdorf: 172, 179,
Schnellbus: 39

